
Homélie du lundi 15 août 2022 – Lantic – Après-midi – La paix 

Michée 4 et Evangile de Jésus-Christ selon St Luc 10 envoi en mission 

 

Frères et sœurs, chers amis, 

 

Nous sommes venus nombreux cet après-midi dans ce lieu pour honorer Marie, Notre- 

Dame de la Cour. Son nom vient, non pas d’une attitude amoureuse, mais parce qu’en 

ce lieu, le Seigneur de Rosmadec rendait la justice. 

Or, dans l’extrait d’évangile que nous avons entendu avant de nous mettre en 

procession, Jésus envoya ses disciples en mission avec pour seule consigne d’aller à la 

rencontre des personnes chez elles et de leur souhaiter la Paix. Dites : « Paix à cette 

maison ! » 

Combien est précieuse et d’actualité cette parole de Jésus : désirer la Paix, souhaiter la 

Paix. 

Nous savons combien notre monde est traversé par différents conflits, combien de 

personnes, notamment des enfants, des jeunes, des femmes et des personnes-âgées 

sont victimes de la violence et de la haine de certains êtres humains. Notre monde a 

besoin de paix, de sérénité, de sagesse, de dialogue, de pardon, de respect pour avancer 

et grandir en humanité. Mais Jésus est conscient que cette paix, qui est déjà une paix 

intérieure, est à vivre et à entretenir au plus près des relations humaines, et en premier 

lieu dans nos familles. Heureux sommes-nous lorsque, à la suite de la Vierge Marie, 

Reine de la Paix, nous entretenons des liens de paix et de fraternité au sein de nos 

familles, au sein de notre quartier, au sein de notre commune, au sein de notre 

communauté paroissiale ! « Heureux les artisans de paix, ils seront appelés fils de 

Dieu. » (Mt5,9) nous dit Jésus dans les béatitudes.  

Oui, heureux sommes-nous d’être des amis de la paix, des artisans de paix et de 

réconciliation, dans un monde où certains puissants et certaines idées voudraient 

donner raison au complot, au mensonge, à la haine. 

Marie, Mère de Dieu, Mère de Jésus, s’est montré l’humble servante du Dieu de la Vie 

et de la Paix. En donnant, Jésus son Fils, elle nous donnait « Le Prince de la Paix » 

annoncé et promis par le prophète Isaïe, celui qui, une fois pour toutes, à donner 

librement sa vie en mourant sur une croix pour nous ouvrir le chemin de la Vie, de la 

Paix, de la Réconciliation et de la Fraternité. 

Chers amis, 

Réunis ici aujourd’hui en pèlerins, continuons de prier pour la paix : paix dans nos 

cœurs, paix dans nos familles, paix dans nos communes, paix dans notre monde et 

demandons à Jésus de nous animer de son Esprit de Paix pour que nous continuions 

d’être au quotidien des « bâtisseurs d’amour et des artisans de paix. » Que, Marie, 

Notre Dame de la Cour de Justice et de la Paix, intercède pour nous. Amen  


